



## Captan a Cuauhtémoc Blanco de vacaciones en Morelos en medio de acusaciones de abuso

El exgobernador de Morelos insiste en que no ha cometido ningún delito, por lo que sigue haciendo sus actividades en familia

Por Mariana Campos

17 Abr, 2025 09:29 a.m. MX



Guardar



Pese a enfrentar diversas acusaciones, el morenista decidió tomarse unos días libres. (TW Identidad Morelos)

El exfutbolista y actual diputado federal por Morena, **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, se encuentra nuevamente en el ojo del huracán. A pesar de enfrentar graves acusaciones por intento de violación, recientemente fue captado en un parque acuático de Morelos, lo que ha generado críticas sobre su actitud ante las serias imputaciones en su contra.

El pasado miércoles, Blanco fue visto en el parque acuático Six Flags Hurricane Harbor de Oaxtepec, en el municipio de **Yautepec**, Morelos. Vestido con short y sandalias, y acompañado de su familia, el diputado portaba una hielera mientras disfrutaba de las albercas. Algunos visitantes del lugar aprovecharon para tomarse fotografías con él, recordando su trayectoria como ídolo del fútbol mexicano.

Esta aparición ocurre en un contexto delicado para Blanco, quien enfrenta una denuncia por **violación en grado de tentativa**, presentada por su media hermana, Nidia Fabiola "N". Según informes, el exgobernador fue visto por última vez en la sala 4 de la Ciudad Judicial de Atlacholoaya, donde acudió con su abogada Naybi Ríos para solicitar acceso a la carpeta de investigación en su contra.